

# ARCHIVO DIGITAL MADRES DE PLAZA 25 DE MAYO

## ROSARIO





# Marcha de los familiares de desaparecidos

Se realizó ayer —organizada por los Familiares de Desaparecidos y Detenidos por Razones Políticas y Gremiales— una marcha con motivo de celebrarse hoy el Día de la Madre en todo el país.

La marcha, en la que estuvieron presentes dos representantes de la agrupación Madres de Plaza de Mayo, partió aproximadamente a las 12 de la plaza 25 de Mayo y marchó por la calle Córdoba hasta su intersección con Corrientes.

Los manifestantes —600, aproximadamente— entonaron consignas de repudio al régimen militar, tales como "hay que luchar, hay que luchar, las madres son ejemplo de la lucha popu-

lar" y "hay que luchar contra los asesinos que se quieren amnistiar".

Asimismo, pudo advertirse la presencia de carteles de la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos y de los partidos Intransigente, del Trabajo y del Pueblo, Obrero, Movimiento al Socialismo y Juventud Peronista.

En la mitad del recorrido, la columna se detuvo para dar lugar a las palabras de la secretaria de las Madres de Plaza de Mayo, María del Rosario Cerruti, quien señaló que "el problema de la desaparición de personas no es el drama de madres y familiares, sino que es la vergüenza de todo el país. Las



Entre consignas contrarias al gobierno y otras manifestaciones, la columna avanza por calle Córdoba

Fuerzas Armadas —agregó— han ultrajado al país y cada día un argentino se da cuenta cuál es la verdad y por qué hay que luchar".

La marcha fue recibien-

do la adhesión de los distintos partidos, que en la mañana de ayer, habían instalado sus mesas en la peatonal Córdoba. Cabe señalar que en la ocasión, el candidato a gobernador de nuestra provincia por la Unión Cívica Radical, Aníbal Reinaldo, hizo entrega a la señora de Cerruti de un documento, en el que manifestaba su "plena adhesión a los principios que se sustentan en esta marcha de apoyo a las madres de desaparecidos por razones políticas". A continuación el texto señalaba que "la UCR ha considerado trascendente en toda sociedad el respeto por los derechos humanos y en ese sentido ha sido celosa defensora de las declaraciones, derechos y garantías que nuestra Constitución Nacional y Provincial consagran".

manifestantes se agruparon frente a la Bolsa de Comercio. Allí dirigió la palabra una representante de los Familiares de Detenidos y Desaparecidos por Razones Políticas y Gremiales, quien destacó que "la lucha por la vida y por la libertad nos lleva hoy a estar nuevamente en la calle. Hoy, que conmemoramos el Día de la Madre, alzamos nuestras voces pidiendo una solución basada en la verdad, la justicia y la vida". A continuación señaló que "impulsamos la formación de comisiones investigadoras que funcionen en el Parlamento y exijimos el compromiso de los partidos políticos para concretar esta propuesta".

### La juventud

Seguidamente habló la secretaria del movimiento Madres de Plaza de Mayo, María del Rosario Cerruti, a quien acompañaba otro representante del referen-

La señora de Cerruti puso énfasis en sus palabras al decir que "cada reunión en que nos encontramos con la juventud, encontramos más fuerza para seguir luchando, porque cada joven que encontramos es la prolongación de la vida de nuestros hijos".

"Toda privación de la libertad a un joven —agregó— es la herida al cuerpo social que quiere progresar. Sabemos que la injusticia hay que denunciarla y por eso salimos a la calle".

Finalmente instó a "seguir pensando, sin miedo a los dictadores, que nos quieren borrar las ideas de la cabeza".

### Adhesiones

Luego de las palabras de



El doctor Aníbal Reinaldo saluda a la secretaria de Madres de Plaza de Mayo

Acto una de Al llegar a la esba, los Corrientes y Córdoba

"Marcha de los familiares de desaparecidos", Rosario, 16 de octubre de 1983. Fondo documental Ana María Moro, Archivo digital Madres de Plaza 25 de Mayo.